
5

 

８
月
定
時
総
会
日
時
：
８
月
12
日(

金)　

場
所
：
萩
商
工
会
議
所
３
Ｆ

　８月 12 日、商工会議所３F
にて定時総会が開催されまし
た。豊田理事長から次年度の理
事長予定者が発表され、会員全
員の拍手をもって大久保裕元君
が第 56 代理事長に決定いたし
ました。その後、次年度の理事
８人、監事２人の選任の投票が
行われましたが、本年度は新入会員が多いため、初
めての理事選に戸惑った会員も多かったのではない
でしょうか。
　次年度の理事は、荒川光雄君、井上光治君、大嶋匡
史君、金子正史君、佐久間慈子君、中野隆君、槇垰守
貢君、そして私上田智幸の８人。監事には、増山真吾
君、横山武志君が得票多数により選ばれました。
　次年度の体制が整ったものの、正直まだ実感は湧
きませんが、私もラストイヤーを全力で頑張ってま
いります。
　しかし、本年度の事業もまだまだこれからです。
豊田理事長をしっかりと盛り上げて、次年度大久保
理事長に良い形でバトンをつなげられるよう、残り
の事業を全力で、会員一丸となって取り組んでいけ
ればと思います。

総務広報委員会　委員　上田　智幸



　７月 12 日に千春楽にて萩青年会議所の臨時総
会と創立 54 周年の認承記念式典ならびに認承記
念パーティーが開催されました。
　臨時総会では、次年度の理事長を決める選考委
員会のメンバーが選挙によって選出されました。
また、今年度の一般会計修正収支予算書（案）が
承認されました。
　萩青年会議所の運営方針を承認する大切な総会
を 100％出席で迎えることができました。今年度
初でしたが、担当委員会として嬉しかったです。
臨時総会は何事もなく無事に終了し、いよいよ次
年度の足音が聞こえてきました。
　臨時総会の後、認承記念式典が開催されました。
野村市長をはじめとする来賓の方々、22 名の萩青
年会議所のＯＢの先輩方がご出席されました。若
干トラブルがありましたが、無事に式典を終える
ことができました。来年は創立 55 周年です。長
い間、伝えられてきた伝統を守ってこられた先輩
方に敬意を表するような立派な式典が開催できれ
ば良いなと思います。
　式典の後は記念パーティーが開催されました。
会員交流委員会の主管する余興で大いに盛り上が
り、とても盛況なパーティーになったと思います。
先輩方との親睦を深めることができました。
　お忙しいなかご臨席賜りましたご来賓の皆様、
萩青年会議所ＯＢの先輩方に感謝いたします。誠
に有り難うございました。

総務広報委員会　委員長　中野　隆

７月度例会　臨時総会
創立 54 周年認承記念式典
日時：7 月 12 日(火)　 場所：千春楽



 地区コンファレンス 2011

　７月９日（土）に岡山の地にて、公益社団法人日本青年会議所　中国地区協議会『おいでんせえ　
おかやま地区コンファレンス 2011 ～「晴れの国岡山」より新たなるキズナ』に参加してきました。メ
インフォーラムでは、金美齢氏の講演会「日本再生への提言」が開催され、日本人として色々と考え
させられる興味深い講話を拝聴し、有意義なひとときとなりました。

事業担当副理事長　波多野慎一

日時：7 月 9 日(土)　 場所：岡山シンフォニーホール

 サマーコンファレンス 2011

　７月 16 日、17 日に開催されましたサマーコンファレンス 2011 に参
加してきました。
　サマコンは初めての参加だったので本当に楽しみにしていました。
　講師やパネリストの方々は有名な方ばかりが参加しており、貴重な
意見を聞くことができ勉強になりました。
　会場の規模、講師やパネリストの方々の素晴らしいお話など、改めて JC のすごさを実感いたしま
した。また、理事長をはじめ一緒に参加したメンバーの皆様とも大いに親睦を深めることができました。
　この２日間で学んだことをしっかりと萩 JC の役に立てたいと思っております。ぜひ、来年も参加
したいと思います。ありがとうございました。� 事務局長　井町　嘉助

日時：7月16日(土)・17日(日)　 場所：パシフィコ横浜



　８月３日（水）炎天下のなか、のんた大提灯
パレードが行われました。住吉神社を始め 20
町内が参加し萩夏まつりを盛り上げました。今
年は多くの子どもも参加してくれて大変賑やか
なパレードとなり沿道の観客を魅了していまし
た。今年は社会開発委員会が、のんた大提灯の
担当という事で、町内会の皆様方との協議会に
私も参加しました。その会議の中では、それぞ
れの町内が提灯を引く人集めに苦労しているけ
ど、萩夏まつりを盛り上げる為に必死になって
いる姿に大変感銘を受けました。
　最後にのんた大提灯にご参加頂いた各町内の
皆様、そして現役会員の皆様、大変お疲れさま
でした。有り難うございました。�

社会開発委員会　委員　松本　俊孝

日時：8 月 3 日(水)　 場所：住吉神社他　萩市内



　去る８月 28 日（日）、萩市明木にある旭マルチメディア
センターにて青少年育成委員会事業『親子のキズナ再発
見！パパ・ママだ～い好き』を開催いたしました。
　青少年育成委員会では、「家族の絆」の重要性を必要不
可欠と考え、どうしたら家族のコミュニケーションが図れ
るかを検討し、委員会を重ねてきました。萩市教育委員会
にも後援いただき、萩市内の小学４年生を対象とした事業
を計画しました。
　当日の内容はまず山口県のコミュニケーションプログラ
ム「ＡＦＰＹ」を通じて参加者のコミュニケーションを図
りました。そしてお母さんが先生となり、お父さんと子ど
もさんにカレーを作っていただきました。日ごろのお母さ
んの大変さを実感していただくとともに、日ごろは一緒に
台所に立つことはほとんどなく、良い機会になったとの感
想を多くいただきました。次はお父さんが先生となり、木
工細工つくりです。糸ノコを使って組み木の作品を作る際
には親と子が一緒に手を取って作業をする姿は微笑ましく
もあり、大変好評でした。
　一緒に作ったカレーを食べるとき、そして一緒に作業を
するとき、最後に一緒に絵日記を書いているときの家族の
笑顔はかけがえのないものであったように思います。
　最後にご協力いただきました会員の皆さま、本当にあり
がとうございました。そして参加いただいたご家族がこれ
からも仲良く過ごしていくことを願っております。�

青少年育成委員会　副委員長　山崎　友和

日時：8 月 28 日(日)　 場所：旭マルチメディアセンター



　８月５日にホテル萩の浜にて毎年恒例の新入会員セミナーが開催されました。
　対象は平成 22 年から入会した会員で、11 名参加しました。JC基礎講座に始まり、
JCゲーム（カードゲームで理事長になるとゴール）をして JCの知識を学びました。
　私も３年前に新入会員セミナーを受けたのを思い出しました。ここ最近は、先輩を講師にお迎えして、JC
の意義や知識、経験などをお話していただいていましたが、今回は現役会員のみで開催されました。参加し
たメンバーからは JCの基本がわかって良かったという感想もありました。新入会員のこれからの活躍に期
待します。� 総務広報委員会　委員長　中野　隆

　８月５日、ホテル萩の浜で新入会員セミナーに参加し
ました。JC宣言や、JCI クリード、JCソングを覚えて
くるように言われ、詰め込み勉強をしたのはいつ以来で
しょう。しかし、セミナーになると頭は真っ白。自分の
本番の弱さを露呈することに相成りました。
　セミナーでは、基礎講座として、JCの歴史や理念、組
織について学び、JCゲームで確認していく、という流れ
で行われました。街づくり、人づくり、個人と公の調和
など考えることが多くありました。終了後の居酒屋の青
春では、豊田理事長をはじめ、会員の方々と楽しく交流
を深めることができました。まさに JC三信条『個人の
修練』『社会への奉仕』『フレンドシップ』を体感できた
セミナーでした。
　この経験を生かし、JCの活動を楽しみながら、まず行
動していくことを念頭に頑張っていこうと思いました。�

会員交流委員会　委員　赤木　正雄

　８月５日 (金 )、ホテル萩の浜において新入会員セミナ
ーが行われました。
　セミナーは例会と同じように進行されていきました。
　内容としては JCの基礎講座を受け、講座で学んだこ
とを楽しく復習するための JCゲームを各5名ほどの班
に分かれて行いました。ゲームをすることによって JC
に入会をしてからどのようなことを行っていくのかを楽
しく理解できたと思います。
　普段と違う点は ｢JCソング・JCI クリード・JC宣言
並びに綱領・環境運動宣言文・若い我等を ｣を新入会員
の中の代表者1名ずつが暗唱したことです。事前に配ら
れたCDや JC手帳を使い一生懸命に憶えた成果を出せ
たと思います。
　入会して数回しか聞いたことのない「若い我等を」は
憶えることに苦労し、アカペラで歌ったことが一番印象
に残りました。
　セミナー終了後の居酒屋の青春では日ごろ接する機会
の少ない執行部の方々と大いに語り合うことができ、有
意義なひとときを過ごせました。

会員交流委員会　委員　江山　普郎

　１回の例会の見学でJCに入会した為、JCがどのよう
な組織かは、ざっくりとしかわかっていませんでしたが、
今回の新入会員セミナーへの参加で、理解が深まりました。
　基礎講座では短い時間ながら簡潔に教えてくださり、
JCの成り立ちから、理念・組織・活動の実態まで、知る
ことができました。
　JCゲームも初めは、「カードゲームで JC活動を疑似
体験」？？？と思いましたが、やってみると意外と楽しく、
本当に疑似体験とはいえ秀逸なゲームでした。
　その後も居酒屋の青春、２次会では先輩方の様々な一
面も知ることができ、楽しい時間を過ごす事ができまし
た。今後の充実した JCライフを予感させる有益な一夜
でした。� 会員交流委員会　委員　原田　一紳

2011 年度 新入会員セミナーに参加して

 日時：８月５日(金)　場所：ホテル萩の浜

新入会員セミナー



　この度、研修会員として入会さ
せていただくこととなりました吉
村龍一朗と申します。青年会議所
の活動を通じて、己の見聞を広め、
より一層成長していく為に頑張っ
ていきたい所存であります。
　また、全国でも有数の萩の観光
産業のより一層の発展の為に、皆
様のお力を借りながら、尽くして
いきたいと思っています。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

吉村龍一朗（よしむらりゅういちろう）

北門屋敷

　この度、研修会員として入会さ
せていただくことになりました原
田一紳と申します。まだ入会した
ばかりで何もわかりませんが、青
年会議所の活動を通して、様々な
面で成長できるよう頑張ります。
また、その成長を青年会議所の活
動だけでなく、本業の仕事や人間
関係にも活かしていきたいと思い
ます。皆様、よろしくお願いいた
します。

原田　一紳（はらだ　いっしん）

日進電気工事 

　JCに入ってもう３か月がたちました。そ
の間に JCの活動で、まず最初によかった
と思えることは JCメンバーの皆さんと知
り合いになれたことだと思います。
　僕は美容師をしているのですが、美容師
はあまり他の職種の人と知り合える機会
が、ほとんどありません。なので JCに参
加させてもらって JCメンバーの皆さんと
お話させてもらったことは大変勉強にな
り、これからの僕の財産になると思います。
　事業の方もこれからもできる限り参加させ
ていただきますのでよろしくお願いします。

藤井　健（ふじい　つよし）

 アートカンパニー

社 会 開 発 委 員 会 事 業 Ｐ Ｒ

研修会員紹介

　先月、８月 24 日の理事会にて本年度社会
開発委員会の事業が承認されましたのでこの
場をお借りしてご報告します。
　来る 10月 23日（日）に ｢萩カルチャーミ
ーティング 2011～みんなでつくる夢広場～ ｣
を 10時から 16時に開催します。新図書館、
県立萩美術館浦上記念館、萩市中央公園のそ
れぞれを一つの面と捉え、また萩市の中央公
園が夢と笑顔で溢れる広場となるべく、体験
教室やワークショップなどを開催する『カル
チャーエリア』をメインに『ドッグランエリ
ア』『フリーマーケットエリア』『グルメエリ
ア』『熱気球体験搭乗』などを行います。
　多くの方々に中央公園での賑わいや様々な
コミュニケーションを体験して頂きたいと思
いますので是非とも会場まで足を運んで頂け
ればと思います。�

社会開発委員会　委員長　大嶋　匡史



　本年も残すところ後４ヶ月となりました。会員拡大に力を注ぎ、新入会員も増え、次年度の体制も整いました。しかし、まだま

だ熱い夏は終わりません。大嶋委員長率いる社会開発委員会の事業はこれからです。会員一丸となって盛り上げ、次年度への良い

流れを創りましょう！� 総務広報委員会　委員　上田　智幸
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　去年の 12月の例会から JCに参加させて頂き、
早いものでもう９カ月になります。最初は分からな
いまま、卒会式での司会・新年会余興・花見例会な
ど忙しく過ごさせて頂きました。正会員になるまで
約半年かかったので仕事と両立するのが難しいかな
と考えたりもしましたが、JCを通してたくさんの

方と出会い様々な職種の方々とお話する機会が持て
るのはとても有難い事だと思っています。
　まだまだ未熟な私ですが、JC活動の中でさらに
自分が成長出来るよう笑顔を忘れず頑張りたいと思
います。� 　　

総務広報委員会　委員　小野村知子
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　７月 31 日にブルーラインC.C に
て第４回じゃがいもが開催され
ました。
　当日はかなりの暑さでした
が、先輩も現役会員も暑さに負
けず楽しくプレーされていまし
た。
　優勝は私、井町でした。一緒にプレー さ せ
て頂いた先輩方や理事長のおかげで笑いあり、涙あり
の楽しいゴルフで好成績を出すことができました。ハ

ンデは減りますがまた優勝
できるよう努力したいと思
いますのでこれからも宜し
くお願いいたします。� 　

事務局長　井町　嘉助

　2001 年に入会し 10 年間の JCライフが、残
り３ヶ月余りで終わろうとしています。
　私は最近、この 10 年間何をしたのだろうと
振り返ってみましたが、ほとんど目立つことも
なく坦々と過ごしてしまったように感じ、申し
訳なく思っています。しかし、JC活動を通じ、
いろいろなことを学び、そして先輩の皆様、現
役会員の皆様、様々な人と出会うことができま
した。私にとって素晴らしい財産になりました。
　

　また、この 10 年間、楽しいこと、辛いこと
などいろいろとありましたが、今では本当に良
い思い出となっています。昨年度と本年度と理
事をさせていただき、会員の皆様には本当に感
謝申し上げます。
　最後にこの伝統ある萩 JCの一員で在れたこ
とを誇りに感じています。残り僅かですが最後
まで一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお
願いいたします。� 　

第４回　ブロック研究会
　８月23日に第４回ブロック研究会が開催されました。
この度もご多忙中にもかかわらず、またお足元の悪い
なか多くの先輩、現役の方々にご参加いただき、誠に
ありがとうございました。
　緒戦より白熱した戦いが繰り広げられ、最後は松尾
先輩、阿川先輩、山縣監事の三つ巴となり、見事阿川
先輩が優勝されました。私自身、ブロック研究会では
準備・設営等を担当する身ですが、普段なかなかお会
いすることのできない諸先輩方とお話できる機会でも
あり、毎回参加を楽しみにしております。
　今後も多くの先輩、現役の方々に参加していただき、
また心から楽しんでいただけますよう努力してまいり
ます。

ブロック研究会　副幹事　井上　光治

第４回　じゃがいも

JC ライフを振り返って

長岡　智之


